



令和5年/月27日

クラスだより ぱんだぐみ

認定こども園 幸町保育園・分園



厳しい寒さが続くこの時期ですが、冷たく澄んだ朝晩の空気と肌で感じながら元気いっぱい登園する子どもたち。この冬は珍しく雪が少なく、時折り空から舞い降りる雪を見ては目をキラキラと輝かせながら、期待に胸を膨ませています。

1月は、年末年始のお休みでたっぷり甘え、バモイ本も満タンにふたばんだ組の子どもたちと一緒に、「おもちつきコンニャかむたどり」という伝承行事やあそびを体験したり、「あおぞらワルツ」という音楽グループのコンサートを鑑賞したりと、普段と一味違った楽しさを体験しました。興味を示す部分は一人数ひとり違っていますが、新しいことや初めての感覚に挑戦することを大切に、これからも様々な活動やあそびにチャレンジしていきたいと思っております。

さて、残りあと2ヶ月で修園・進級を迎える子どもたちですが、ここからは次のステップに向けて、もうひと回り成長を遂げられるよう、頑張りたい時期でもあります。子どもたちの意欲を自分自身に引き出し、あたたかい目で見守り、一人ひとりに合った手助けを行いながら、新しい季節に向けて歩んでいきたいですね。そのために、ご家庭でのお力添えをよろしくお願いいたします。

2月の予定

- 1日(水) : 身体測定
- 3日(金) : 豆まき会
- 4日(土) : 弁当の日
- 10日(金) : 布団の持ち帰り
- 14日(火) : 誕生会
- 18日(土) : 弁当の日
- 21日(火) : 避難訓練
- 24日(金) : おはなし会
- 24日(金) 25日(土) : 布団の持ち帰り

2月3日(金)は節分です!!

(保育園でも、手作りのお面をつけて豆まき会を予定しています。うたや本操で鬼を連れて、大きな声で「鬼は外!!! 福は内!!!」と鬼退治の練習もしています。台詞「ヤイヤ鬼、泣き虫鬼、怒りんぼ鬼...」色んな鬼を退治して、今年1年の無病息災をみんなが祈りましょう。鬼退治、頑張りぞ!!

進級に向けて

▶こあらグループ (2歳児)

- 生活リズム & 食生活を見直していきましょう!! 3歳以上児には朝とおやつ(加食)がなく、活動の時間が長くなります。また、活動の幅も広がり、運動量も増えることから、早寝早起きでしっかりと休む、登園前(14時)に朝食を摂れるよう、今から準備していきましょう!!
- 自分のことは出来る限り自分でやってみよう!! 着替えや身支度だけでなく、食べることや持ち物の準備も出来るようになってきました。一緒にやってみよう!! と誘いながら、色んなことに取り組んでみて下さい。また、登降園の際には是非、自分の足で行き来出来るようになるまで頑張ってください!!

▶うさぎグループ (1歳児)

- くつ下やくつの着脱を練習していきましょう!! 身支度に興味を持ち、とても意欲的にくつ下やくつを取りに行くものの、やてーれ出来ないのと大合唱が聞こえています(笑) 戸外あそびの季節が来ると、一人で着脱できるように目標にして、お家でも練習を始めてみましょう!!
- 「取った」「取られた」から「貸して」「どうぞへ...」 どうしても貸さなくていい、お返しが持たない物。そと近づいて取ってしまう、取られたこと「怒って叫ぶ子...」その都度「貸して、貸して、どうぞ、どうぞ、貸してあげると嬉しいよ」等、言葉で伝え合えるよう頑張ってください!!

こんなあそびを楽しんでいます。 たまたま外へ出られて...でもしよとしているのは難しい... そんな時は、お友達と一緒にこんなあそびをしてみよう??

おすもうごっこ

土表に見立てたマット(布団)の上で力比べ!! 実は押す・踏ん返すといった動作や力の入れ方は、子どもたちにとってとても難しい動作なのです!! 腰を低く落として前進、しこを踏む真似...大人にとっても良い運動にしているぞオススです!!

チャンバラごっこ

新聞紙を丸めた剣をフクリ、戦うあそびです!! 大戦はルールが1つ、狙うのは相手のお尻のみ!! 頭や顔は叩かないことを意識しながら進みます。これはまた意外と難しいことのおです!! ルールを守る練習にもなりますね!!

感染症予防に、ご協力ください!!

新型コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザや胃腸炎等の流行も心配される季節となりました。お子さんやご家族の体調に不安がある場合や、薬を服用している場合には、出来る限りご家庭の様子観察や早めの休養を心掛けましょう。また、毎朝健康シートの記入や、登園時の検温、健康状態の確認について記入漏れや伝え忘れのないようご協力をお願いします!!

おねか

- 毎日持参して頂いている食事用おしぼりですが、汚れたおしぼりや黒ずんでいるものや、カビのようなシミが付いているものが多く見付しています。口を拭くものなので、汚れている場合には交換をお願いします!!
- 前髪が目に入り、長い髪が食事に入ってしまう姿が見付しています。前髪または束ね等して登園しましょう。